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Franz Hopfgartner 

Frage: 

Budgetplanung 2024  

Heute haben wir die Beratung und Beschlussfassung des Nachtragsvoranschlages 2023 auf der 

Tagesordnung. In den nächsten Wochen wird die Erstellung des Voranschlages für das 

Haushaltsjahr 2024 in Angriff genommen. Ich darf daran erinnern, dass ich immer wieder 

den Vorschlag unterbreitet habe, einen sogenannten „Budgetgipfel“ einzuberufen. Es sollten 

alle Fraktionsvorsitzende die Möglichkeit erhalten, am Budget des nächsten Jahres 

mitzuwirken. Bedauerlicherweise wurde dieses Ansinnen immer wieder abgelehnt, mit der 

Begründung, dass für die Erstellung des Budgets der Bürgermeister zuständig ist.  

Jetzt bist du, Karl, Bürgermeister und hast bei deinem Antritt betont, auf alle Fraktionen 

eingehen zu wollen. Kannst du dich für diesen Vorschlag erwärmen?  

Antwort: 

Das Grobkonzept wird vom Amtsleiter, der Finanzabteilungsleiterin und mir gemacht. Ich 

habe nichts dagegen, dass ich mich vor der Behandlung im Gemeinderat mit den 

Fraktionsvorsitzenden zusammensetze und den Grobentwurf bespreche. 

Leider nicht umgesetzt!!! 


